
Protokoll 

Generalversammlung FC Schötz – Schriftliche Version 

Freitag 24. März 2023 

1. Begrüssung 

Präsident Ivo Frey eröffnet pünktlich die 96. Generalversammlung des FC Schötz. Mit einem 
grossen Dankeschön lobt er die Arbeit aller in und um den FCS und verdankt diese wertwolle 
und grossartige Unterstützung. 

Gleich zu Beginn ist es dem Vorstand wichtig den beiden sehr geschätzten Vereinsmitgliedern 
Alexander Würsch und Kurt Lehmann nach ihrem Ableben zu gedenken und gemeinsam 
einen bewussten Moment innezuhalten. Das war ein sehr emotionaler Moment. 

2. Wahl des Stimmenzählers 
Ivo Frey startet um 20:57 mit dem offiziellen Teil. 
Valentin Mehr wurde einstimmig als Stimmenzähler gewählt. 67 Vereinsmitglieder sind 
anwesend, absolutes Mehr ist 34. 

3. Genehmigung des Protokolls der GV 2022 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

4. Jahresbericht des Präsidenten, Aktivmannschaften 
Roger Felber: In Saison 21/22 schwerfällig, hinten ab, normalerweise steigt man ab mit 50 
Gegentoren. Dann die Wende für die neue Saison 22/23. Gute Vorbereitung, tolle Transfers, 
die harte Arbeit fängt an zu fruchten, Trainingsschwerpunkte der Defensive zahlen sich aus. 
Aktuell nach 12 Spielen ungeschlagen, das tut gut, keine Abgänge in der Winterpause, Lucas 
Rückkehr nach eineinhalb Jahren ist toll, wenig Verletzungen. Tolles Trainingslager trotz 
miserablem Wetter hat das Team weiter zusammengeschweisst. Die Ansprüche sind bei der 
Mannschaft gestiegen, man möchte aber nicht vergessen woher man kommt. Die 
Mannschaft will in die Cup Hauptrunde und am morgigen Samstag BlackStars unbedingt 
schlagen. Roger bedankt sich beim Vorstand, allen voran Michi Wanner der viel unternimmt 
in seiner Funktion als SPIKO. Danke dem erweiterten Staff.  
Chris Binde musste krankheitshalber nach Hause. Ivo Frey übernimmt einige Worte an die 
Mitglieder für die zweite Mannschaft. Pirmin Fischer, Trainer der 3. Mannschaft richtet 
ebenfalls einige Worte an die GV. Die Zusammenarbeit der Aktivmannschaften funktioniert 
tadellos und bereitet allen Trainern grosse Freude. Bucher Hanspeter richtet für die 50+ 
Mannschaft einige Worte an die Versammlung. 

5. Abnahme Jahresrechnung 2022 und Revisionsbericht 
Rolf Marfurt interessiert sich über die Einnahmen des Cupspiels gegen den FCL, welche mit 
rund 50’000.- zu Buche schlägt.  
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und der Kassierin Petra Muzslayova unter 
Verdankung der geleisteten Arbeit Decharge erteilt. 

6. Budget 2023 
Straffes Budget 2023 abgestützt auf 4 Einnahmequellen wird vorgestellt: 1./2. Liga Turnier; 
Vereinsaktivitäten Mannschaften; Runathon 

7. Vereinsaktivität 2023 
Rolf Marfurt erwähnt, dass die Verpflegung am 1./2. Ligaturnier nicht funktioniert hat, dies 
muss sich unbedingt ändern. Jessy Nimi bemerkt, dass Spieler ihre Lose vor dem Turnier 
nirgends abgeben konnten. Es wird seitens Vorstands orientiert, dass die Lose bei 
Vorstandsmitgliedern oder Alice Enz und den Trainern deponiert werden können. 



 
8. Mitgliederbeiträge 2023 

Aktivmitgliederbeiträge bleiben bestehen. Beiträge der Junioren erhöhen sich um 40.-. Die 
Versammlung stimmt dieser Erhöhung von 40.- einstimmig zu.  

9. Mutationen 
Die neuen Spieler ab Jahrgang 2005 werden namentlich begrüsst beim FC Schötz. 

10. Wahl des Vorstandes und Revisoren 
Die Versammlung wählt den vorgeschlagenen Vorstandsmitgliedern inklusive des 
Präsidenten, Ivo Frey. 

11. Beschlussfassung der Anträge des Vorstandes oder einzelne Mitglieder 
12. Ehrungen 

Unser Häli (René Heller) und Vale (Valentin Mehr) werden zu Ehrenmitgliedern ernannt und 
geehrt für ihre grossartige Arbeit. Die Menge tobt. 

13. Dank/ Ende/ Dessert 
Präsident Ivo dankt für die grossartige Unterstützung an ALLE! Sponsoren, Gönner, 
Donatoren, Club Freunde, Vorstand, Schiedsrichter, Helfer:Innen, Spieler. Er will keinen 
vergessen, trotzdem kann es vorkommen. Ivo weisst auf die diversen personellen Vakanzen 
hin die anstehen und spricht vor grossen personellen Herausforderungen welche ernst zu 
nehmen sind. Um 22:09 schliesst Ivo Frey die diesjährige Generalversammlung. Ein toller 
Zusammenhalt ist zu spüren in unserem Verein. 
 

 


